

these issues on US policies and in turn the full impact of US policies on this country. One field study is carried out during Term III to Washington, New York and one regional centre; in 1988 to Kansas City.

7. Term IV - International Studies - is concerned with the world environment, in particular the principal global issues and their impact on Canada. As in previous terms, lectures at the College are given by recognized authorities in the field of Economics, Environment, East-West relations, Defence, Détente and Disarmament, Resources, and the Regions of the world. Field studies are carried out to Africa, Latin America and the Caribbean, to Asia, to the United States defence and political community and to the Middle East and Europe.

8. Term V - the month of June - provides course members with the opportunity to draw together all they have seen and heard and learned. Individually, they defend their course thesis to their colleagues. Collectively, in the final exercise, they answer the question - "What sort of policies for what sort of Canada in what sort of world?"

9. The programme of field studies, both in North America and overseas, constitutes a very significant part of the NDC programme to which this Department attaches substantial importance.

valeurs et intérêts proprement américains et la manière dont ils déterminent la politique des États-Unis, ainsi que sur l'influence que cette dernière exerce sur le Canada. Ce trimestre comporte une visite à Washington, à New York et à l'un des centres régionaux; en 1988, le déplacement a eu lieu à Kansas City.

7. Les études internationales abordées au quatrième trimestre concernent l'actualité internationale, notamment les grandes questions qui se posent à l'échelle mondiale et leur répercussions sur le Canada. De même qu'aux trimestres précédents, les cours sont assurés par des spécialistes dans les domaines de l'économie, de l'environnement des relations Est-Ouest, de la défense, de la détente et du désarmement, des ressources naturelles et des différentes régions du monde. Les études sur le terrain peuvent s'effectuer en Afrique, en Amérique latine et dans les Antilles, en Asie, aux États-Unis (milieux politiques et militaires), au Moyen-Orient et en Europe.

8. Au cinquième semestre, c'est-à-dire au mois de juin, les participants font la somme des connaissances acquises. Ils défendent individuellement leur thèse devant leurs collègues. Enfin, ils abordent collectivement la question de la politique que le Canada devrait adopter selon sa situation et celle du monde.

9. Les études sur le terrain, tant en Amérique du Nord qu'outre-mer, comptent pour beaucoup dans le programme du CDN et revêtent une grande importance aux yeux du Ministère. Leur utilité pour le CDN et le succès des visites aux